

BELDI

ILLUMINEZ VOTRE VIE
LIGHT UP YOUR LIFE

WARRANTY

BELDI guarantees this light to be free of defects, in material and workmanship, for a period of (1) year, from date of purchase indicated on the cash register receipt. During this period, we will, at our option repair or replace a defective product or part of an equal value. You must return the product freight prepaid to the nearest BELDI distributor.

This warranty does not include any labour or transportation costs incidental to the removal or re-installation of the said products, at the user's premises. The right to repair or replace the product described in the guarantee constitutes for the only recourse. This warranty is void in the case of alteration, accident, abuse or operation not in accordance with the operation/assembly instructions. Your light kit has a UL / CUL label affixed to the product. NOTE: Please, DO NOT remove your UL / CUL label as this will void the warranty. The UL/CUL label must be affixed to process warranty claims.

If you wish any further information regarding this warranty, please contact info@beldi.ca.

BELDI

ILLUMINEZ VOTRE VIE
LIGHT UP YOUR LIFE

GARANTIE

BELDI garantie cette lumière contre toutes anomalies de fonctionnement imputable à une pièce défectueuse ou vice de matériau ou de fabrication si le produit est assemblé en usine, et ce pour une période de (1) an à partir de la date d'achat indiqué sur le reçu de caisse du premier acquéreur. Durant cette période, BELDI se réserve le droit de réparer, de remplacer le produit ou échanger le produit par un équivalent. Vous devez retourner la pièce défectueuse à vos frais (port payé) au distributeur BELDI le plus près.

Tous les frais encourus dans le démontage et la réinstallation de ce produit sont à vos frais et ne sont pas couverts par cette garantie. Le droit de réparation ou de remplacement décrit dans la présente garantie constitue le seul recours. Les dommages causés par accident, un abus, une opération non conforme aux instructions d'installation et d'opération ne sont pas couverts par cette garantie. Votre lumière porte une étiquette UL/CUL. N.B. : Vous ne devez pas enlever cette étiquette. Elle devra être présente sur le produit afin que la garantie soit honorée.

Si vous désirez de plus amples renseignements, n'hésitez pas à communiquer avec info@beldi.ca.